

PARTAI

Satgas Habema Berbagi: Aksi Mulia TNI untuk Kesejahteraan Warga Maybrat

Jurnal Agung - PAPUA.PARTAI.OR.ID

Feb 2, 2025 - 17:51



PAPUA- Dalam misi yang lebih dari sekadar menjaga keamanan, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 501/BY dari Komando Operasi HABEMA di Papua kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat. Melalui aksi sosial yang penuh makna, para prajurit Satgas Habema membagikan makanan

bergizi kepada warga sekitar di wilayah Maybrat, Papua Barat, pada Minggu (02/02/2025).

Sejak pagi, suasana di Pos Satgas Yonif 501/BY tampak berbeda. Dengan semangat kebersamaan, para prajurit sibuk menyiapkan makanan bernutrisi untuk dibagikan kepada warga yang membutuhkan. Tidak hanya memberikan santapan sehat, aksi ini juga mempererat ikatan antara TNI dan masyarakat, menunjukkan bahwa keberadaan mereka lebih dari sekadar pelindung, tetapi juga sahabat bagi rakyat.

Komandan Satgas Yonif 501/BY, Letkol Inf. Yakhya Wisnu Arianto, S.Sos., M.Han., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat. *“Kami ingin selalu hadir bagi masyarakat, tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga membantu mereka dalam kehidupan sehari-hari. Salah satu caranya adalah dengan berbagi makanan bergizi yang dapat meningkatkan kesehatan mereka,”* ungkapnya.

Aksi sosial ini disambut hangat oleh warga setempat. Mufta Ira, salah satu penerima manfaat, mengungkapkan rasa syukurnya. *“Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama di masa-masa sulit seperti sekarang. Terima kasih kepada Satgas Yonif 501/BY yang selalu peduli dan hadir untuk kami,”* tuturnya.

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi kegiatan ini dan menekankan bahwa inisiatif seperti ini sejalan dengan misi percepatan pembangunan di Papua. *“Apa yang dilakukan Satgas Yonif 501/BY adalah bukti nyata kepedulian TNI dalam membantu pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah langkah konkret dalam mendukung kesejahteraan warga dan pembangunan di wilayah Papua,”* ujarnya.

Melalui aksi ini, Satgas Habema membuktikan bahwa mereka tidak hanya bertugas sebagai penjaga perbatasan, tetapi juga sebagai bagian dari komunitas yang siap memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Diharapkan, kegiatan seperti ini terus berlanjut, membawa dampak positif dan semakin mempererat hubungan harmonis antara TNI dan warga Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho